

LE CENTRE CANADA-ASEAN

Le Centre Canada-ASEAN (CAC) été créé en 1989 à Singapour pour permettre au Canada de suivre l'essor spectaculaire des pays de l'ASEAN. Contrairement à tous les organismes du genre qui ont vu le jour avant ou depuis, le CAC a pour mandat de «servir de catalyseur et de centre d'un réseau reliant les groupes d'intérêt du Canada et des pays de l'ASEAN dans le cadre d'une vaste gamme d'activités visant à faire mieux connaître nos institutions, nos cultures et nos peuples respectifs.» Le Centre remplira ce mandat en menant des projets et programmes précis dans les domaines des affaires publiques, de la coopération institutionnelle, des relations universitaires et de la coopération entre gens d'affaires.

Le programme des affaires publiques a pour but de faire mieux connaître le Canada aux pays de l'ASEAN et vice-versa. En menant des activités de relations publiques, des séminaires et des conférences planifiés avec soin et en organisant dans l'une et l'autre région des visites de conférenciers éminents spécialisés dans les affaires, l'éducation, la technologie, la culture et les sports, le Centre stimulera l'établissement de liens économiques, universitaires et institutionnels entre le Canada et la région.

En ce qui concerne la coopération institutionnelle et les relations universitaires, le Centre facilitera la multiplication des échanges d'universitaires et d'autres personnes entre le Canada et les pays de l'ASEAN, notamment en établissant une structure permettant de promouvoir l'échange d'idées et l'établissement de contacts entre les universitaires et les institutions des deux régions; en déterminant quels établissements doivent participer aux échanges en priorité; en créant le Forum universitaire Canada-ASEAN et le Fonds universitaire Canada-ASEAN. En outre, le Centre s'efforcera d'assurer une forte présence du Canada dans la «cellule de réflexion» régionale et d'autres institutions bien établies de l'ASEAN et du Canada.

Dans le cadre d'un autre de ses objectifs, soit faciliter la croissance des échanges commerciaux et des investissements entre le Canada et les pays de l'ASEAN, le Centre exécutera des programmes destinés à accroître la coopération entre gens d'affaires entreprises en renforçant les associations entre les sociétés du Canada et de chaque pays de l'ANASE ainsi que le Conseil d'affaires Canada-ASEAN. En outre, le Centre mènera des activités de promotion du commerce et élaborera des stratégies d'affaires régionales dans des secteurs clés.